

La Nueva España, 16 de Julio de 2008

-

SOCIEDAD Y CULTURA

- España acogerá durante dos días a 550 chavales representantes de 99 países diferentes que participan en la 49.^a Olimpiada Internacional Matemática (OIM).

«De estas Olimpiadas van a salir grandes científicos», ha dicho la ministra de Educación, Política Social y Deporte, Mercedes Cabrera, que dio la bienvenida a los jóvenes estudiantes que hoy y mañana se enfrentarán a los complejos problemas matemáticos que fueron preparados durante un mes por un comité específico internacional.

La competición, organizada por la Real Sociedad Matemática Española y el Ministerio de Educación, Política Social y Deporte, está considerada el semillero de grandes matemáticos. La Ministra destacó «la capacidad de superación y la motivación para seguir aprendiendo» de estos alumnos de Secundaria (entre 16 y 18 años) de todo el mundo que participan en la prueba.

La Olimpiada consiste en que los estudiantes tienen que resolver tres problemas en cuatro horas y media. Contarán para ello con el apoyo de unas 1.000 personas (entre jurado, vigilantes, jefes de delegación y tutores) involucradas en la organización de este año.